



Bulletin "Le Satellite"

RC Satellite Grenoble Chartreuse

La Dent de Crolles

Mai 2022
N° 8

Présidente

Philippine ODIN
philippine.odin@yahoo.fr

Secrétaire

Lucien LUMBROSO
lucien.lumbroso@2LJ.fr

Trésorier

René GAUTHERON
retcgautheron@aol.com

Protocole

Philippe MOREAU
phmgrenoble@yahoo.fr

Gouverneur 2021 - 2022

Albert ELMALEH



Président International
2021 - 2022

Shekhar MEHTA



Le mot de la Présidente



Bonjour à tous,

Dernier journal à l'aube de ce dernier mois de l'année rotarienne.

Et quelle année rotarienne! Pour ma part je l'ai trouvée riche en rebondissements et enseignements... une véritable année rotarienne qui m'a fait réfléchir à mon engagement rotarien et les raisons qui m'ont fait un jour rentrer au rotary et surtout te suivre Lucien dans cette nouvelle aventure.

Et déjà je te remercie pour cette super aventure.

En ce mois de mai rappelons nous les super conférences que nous avons eues et toutes les rencontres que nous avons pu faire ... signe de la diversité des échanges dans notre club.

Bravo également à notre nouvelle membre encore bienvenue dans la famille rotarienne.

A très vite au 22 juin pour la soirée de passation.

P. ODIN

Statistiques de notre page FaceBook

Contenu récent ↑↓	↓Vues ↓
 Le Refuge des Ecailles Mercredi 18 mai 01:14	292
 Une belle conférence d'Henri Oberdorff "l'Europe et l'Ukraine..." Jeudi 12 mai 05:51	178
 Belle soirée d'admission d'une nouvelle rotarienne, en présen... Samedi 21 mai 09:00	57
 Avant la visio, il y avait le téléphone. Un voyage dans le temps... Vendredi 6 mai 01:03	38
 Inventions et Découvertes du Téléphone Analogique Vendredi 6 mai 01:01	30

[Visitez notre page](#)

facebook



Bulletin "Le Satellite"

RC Satellite Grenoble Chartreuse

La Dent de Crolles

Mai 2022
N° 8

Conférence "L'Europe et l'Ukraine"

En préalable à la conférence donnée par Henri Oberdorff, nous avons accueilli la Présidente de l'Association Ukraine-Grenoble, Tetyana LYUBCHYK, très active pour soutenir les déplacés dans notre ville.

Elle était accompagnée d'une enseignante en français et du représentant de la mairie de Grenoble qui soutient cette association.



Ce fut l'occasion de lui remettre du matériel pédagogique destiné à l'apprentissage du français à plus de 150 enfants et adultes, avec un soutien financier pour l'achat de 14 boîtiers cellulaires permettant un enseignement à distance.



Dans la continuité de la collecte organisée par notre ami Michel V. pour envoyer des biens de première nécessité en Pologne à la frontière ukrainienne, nous avons remis localement un déambulateur et des atelles pour des ukrainiens à mobilité réduite

Henri OBERDORFF nous a donné ensuite une conférence sur les relations de l'Europe et de l'Ukraine. Comme à l'accoutumée, ses propos nous ont passionné avec parfois une vision décalée par rapport à la communication médiatique.





Bulletin "Le Satellite"

RC Satellite Grenoble Chartreuse

La Dent de Crolles

Mai 2022
N° 8

Soirée du 20 mai

Cette soirée fut particulièrement riche et diversifiée car nous avons eu le plaisir d'accueillir notre nouveau membre Marie-Claude B., notre jeune Rylacien et enfin notre candidat lauréat au Prix de Développement Durable du District 1780.

Nous avons terminé la soirée par une conférence "Découvertes et Inventions du téléphone", donnée par notre secrétaire Lucien L.



Bienvenue donc à Marie-Claude, qui nous a été présentée par sa marraine Isabelle J.

Marie-Claude a un DEA de droit, avec une spécialité en droit européen. Haut fonctionnaire, elle a exercé son métier dans les services douaniers et environnementaux de l'administration européenne.



La soirée s'est poursuivie avec l'intervention de Benoît P. Jeune directeur commercial dans une entreprise de la région, Benoit a partagé l'expérience qu'il a vécue pendant le Ryla, qu'il recommande à de futurs jeunes.



Dans un autre registre, Jean-Laurent L. nous a transmis 🐢 sa passion pour les animaux à écailles 🐢, passion qui a débuté à son plus jeune âge. Son association, le Refude des Ecailles, recueille et soigne ces animaux qui sont remis dès que possible dans leur environnement naturel.

Nous sommes bien entendus très heureux de l'avoir présenté au Prix du Développement Durable du District, où il a reçu le premier Prix exaequo. Notre club lui a offert un chariot vétérinaire pour les soins.



Voir la vidéo du Refuge sur

<https://youtu.be/ERPAXm-NHLU>



La soirée s'est achevée avec une conférence sur les découvertes et Inventions du Téléphone. Lucien L. nous a présenté de façon pédagogique et finalement pas trop technique "comment ça marche" et comment nous en sommes arrivés à ce que nous connaissons aujourd'hui. Revoir le diaporama sur <https://youtu.be/eRQPLibQZb0>



En conclusion, une belle soirée basée sur la diversité

Quelques documents rotariens: [Diversifier le Club](#), [Equité](#)



Bulletin "Le Satellite"

RC Satellite Grenoble Chartreuse

La Dent de Crolles

Mai 2022
N° 8

Rotary et convivialité en Action

Une belle journée sur le thème de l'environnement

Le Rotary mise sur l'environnement

NATURE La thématique de l'environnement étant l'une des priorités du Rotary International depuis déjà quelques années, les membres des huit clubs Rotary de l'agglomération grenobloise ont souhaité organiser une journée de l'environnement en collaboration avec la ville de Meylan. Cet événement s'est déroulé le 14 mai dernier, sur le site de l'espace naturel sensible du lac de la Taillat. Une soixantaine de Rotariens, avec leurs conjoints, enfants et amis, ont participé à cette belle journée

ersexcellée. Ils se sont répartis dans plusieurs ateliers : découverte de la nature et collecte des déchets. La mare a notamment fait la joie des enfants avec la découverte des insectes et des grenouilles. Outre Jacques Claverie, adjoint du gouverneur, qui a coordonné l'organisation de cette journée, étaient également présents le gouverneur élu du district 1780 Claude Van Der Bergue (le gouverneur actuel étant Albert Elmakhi), ainsi que le gouverneur nommé Jean-Pierre Chassignolle. ●



MEYLAN

Les Rotary Clubs ont mené une opération nature propre

Alpes que l'environnement est un des axes stratégiques du Rotary International depuis quelques années, une opération nature propre était organisée samedi dernier sur le site de l'Espece naturel Sensible de la Taillat. Les Clubs Rotary Grenoblois ont saisi cette opportunité sous l'impulsion du Club Rotary de Grenoble Sud et du Club Rotary de Bellecombe.

Les six autres clubs du bassin grenoblois ont suivi cette initiative qui a été coordonnée par Jacques Claverie, adjoint du gouverneur. Ainsi, une soixantaine de rotariens, mobilisés sur les questions d'environnement, se sont rendus sur le site de la Taillat accompagnés par le service environnement de la Ville de



Samedi à la boucle de la Taillat, une soixantaine de rotariens, mobilisés sur les questions d'environnement, ont mené une opération nature propre en partenariat avec la Ville de Meylan.

Meylan et son responsable, François Carrier.

Sous un soleil magnifique, les membres avec leurs enfants et amis se sont répartis dans plusieurs ateliers :

la découverte de la nature et collecte des déchets dans la boucle de la Taillat.

Four ou cinq, de nombreux enfants ont été réunis tandis que la mare a fait

la joie des enfants avec la découverte de tous les insectes et grenouilles. L'importance de la biodiversité du site a été soulignée. Étaient présents également le gouverneur élu du district 1780 Claude Van Der Bergue (le gouverneur actuel étant Albert Elmakhi) ainsi que le gouverneur nommé Jean-Pierre Chassignolle.

la joie des enfants avec la découverte de tous les insectes et grenouilles. L'importance de la biodiversité du site a été soulignée. Étaient présents également le gouverneur élu du district 1780 Claude Van Der Bergue (le gouverneur actuel étant Albert Elmakhi) ainsi que le gouverneur nommé Jean-Pierre Chassignolle.



La diversité

« En tant que réseau mondial qui s'efforce de construire un monde où les gens se rassemblent et passent à l'action pour apporter un changement durable, le Rotary accorde une grande importance à la diversité et célèbre les contributions d'individus de tous milieux, indépendamment de leur âge, de leurs origines, de leur race, de leur couleur de peau, de leurs capacités, de leur religion, de leur statut socio-économique, de leur culture, de leur sexe, de leurs orientations sexuelles et de leur genre. Le Rotary entretiendra une culture diverse, équitable et inclusive dans laquelle les représentants de groupes sous-représentés auront davantage d'opportunités de participer en tant que membres et dirigeants. »

Faire de la diversité, de l'équité et de l'inclusion une priorité est de la responsabilité de tous — des membres du Rotary comme du personnel au Secrétariat.

Pour en savoir plus:

<https://my.rotary.org/fr/learning-reference/about-rotary/diversity-equity-and-inclusion>



N°31 – 18 avril 2022

1' pour découvrir une actualité du Rotary

Le Rotary poursuit son aide à l'Ukraine

Le Rotary a annoncé le 5 avril avoir levé plus de 7 millions de dollars pour soutenir les efforts de secours menés localement par des Rotary clubs en Ukraine et dans les pays voisins.

Plus particulièrement :

- Dans l'ouest de l'Ukraine, des membres du Rotary à Lviv travaillent avec les autorités locales et les principaux hôpitaux pour fournir des équipements médicaux d'urgence.
- En Slovaquie et en République tchèque, des Rotary clubs se sont associés à une compagnie de chemin de fer pour transporter des réfugiés et leur distribuer des produits de première nécessité.
- En France et en Allemagne, des membres du Rotary ont mis en place un fonds central et un groupe de travail pour coordonner l'aide à l'Ukraine et aux pays frontaliers.
- Des Rotary clubs en Pologne ont pris des mesures rapides pour fournir de la nourriture, de l'eau, des fournitures médicales, des transports et des abris aux réfugiés ukrainiens.



Pour en savoir plus : <https://www.rotary.org/fr/rotary-responds-humanitarian-crisis-caused-war-ukraine>

La Minute Rotarienne est une création du District 1700. Merci d'adresser toute remarque ou suggestion à laminute1700@gmail.com



Programme
RC Satellite Grenoble Chartreuse
La Dent de Crolles

Mai 2022
N° 8

Programme

Les dates à retenir

22 Juin: Soirée de Passage du Collier

1er juillet : une nouvelle année rotarienne



IMAGINONS
LE ROTARY